

## Liebe Eltern,

mit diesem Newsletter möchten wir Ihnen einen kleinen Rückblick über die vergangenen Wochen und einen Ausblick auf Geplantes geben.

Nähere Informationen und weitere Bilder finden Sie auf unserer Homepage unter [www.gs-steinwiesen.de](http://www.gs-steinwiesen.de).

## Ihr Team der Grundschule Steinwiesen

31. Januar

### Die Medienscouts vom FWG besuchen unsere 4. Klässler



Medienscouts sind junge Medienexperten, die ganz viel über Internet, Handys oder Computerspiele wissen. Am FWG sind das knapp 20 Schülerinnen und Schüler, die von Frau Bornschlegel, Frau Herrmann und Herrn Schneider betreut werden.

Die Medienscouts erklärten den Viertklässlern, wie man richtig mit den neuen Medien umgeht. Die Kinder konnten viele Fragen stellen und waren ganz begeistert dabei.

06. Februar

### Tante Olga öffnet ihre Türen

Das Marionettentheater „Muggnpfiffer“ war zu Gast an unserer Schule. Gemeinsam mit den Kindern der Pestalozzische und den Kindern des Kindergarten Steinwiesens konnten unsere Erst- und Zweitklässler hautnah miterleben, wie Marionetten „lebendig“ wurden.

Ganz gespannt verfolgten sie, wie Tante Olga in einer sehr kalten und stürmischen Winternacht drei frierende Tiere bei sich aufnahm.

Und so kam es, dass ein Häschen, ein Fuchs, ein Bär und schließlich auch Olgas Mann, der Jäger, friedlich zusammen in einer Stube schliefen.



07. Februar

### Fasching in der Grundschule

Heute war die Grundschule fest in närrischer Hand. Unser amtierendes Kinderprinzenpaar Hanna I. und Carl I. (aus der 3. Klasse) besuchten uns heute und brachten für jedes Kind und jeden Lehrer einen Faschingskrapfen mit.

Vielen Dank für euren Besuch, es war eine super Faschingsparty mit euch.





09. Februar

### Die 3. Klasse besucht das Rathaus

Die 3. Klasse besuchte den Bürgermeister in seinem Büro im Rathaus. Nachdem das Thema Gemeinde und Gemeinderat im Unterricht durchgenommen wurde, durften die Kinder sich anschließend selbst ein Bild machen. Sie nahmen Einblick in das Geschehen der Gemeinde und durften den Bürgermeister Gerhard Wunder mit Fragen löchern.

28. Februar 2024

### Die Grundschule Steinwiesen feiert den 1. Platz im FINALE der Kreismeisterschaft

Wir gratulieren den 3. und 4. Klässlern der Grundschule Steinwiesen zum 1. Platz der Hallenkreismeisterschaft im Fußball der Grundschulen im Landkreis Kronach.

Nach einer souveränen Leistung bei der Hallenkreismeisterschaft, welche in der Leßbachtal-Halle in Weißenbrunn am 28.02.2024 ausgetragen wurde, dürfen die Kinder stolz den Siegerpokal mit nach Hause nehmen. Hart gekämpft und wohl verdient, haben die Jungs der Grundschule Steinwiesen den Titel dort erobert.

Wir bedanken uns recht herzlich für die Unterstützung im Coaching bei Chris Weinmann und Claudia Klinger und freuen uns schon jetzt auf das nächste Turnier.



## Ausblick

Vor den Osterferien bekommen wir Besuch von unserer Gesundheitsförderin Frau Müller. Frau Müller begleitet unsere Schule im Projekt „Klasse 2000“. Dies ist ein Unterrichtsprogramm zu gesunder Ernährung, Bewegung, Sucht- und Gewaltprävention.

Die Viertklässler bekommen demnächst im Rahmen des Religionsunterrichts mehrmals Besuch vom Hospizverein. Am letzten Schultag vor den Osterferien (22. März) ist ein gemeinsames Osterfrühstück geplant. Nähere Informationen erhalten Sie noch rechtzeitig.